

GROUPE RÉINVENTONS PESSAC ENSEMBLE

L'art du paraître à son paroxysme

A force de le répéter, le mot devient familier. La majorité municipale serait écologiste de droite. Comme s'il s'agissait d'un tour de force ou le dépassement de ce qui semble un oxymore. Gardons-nous des formules et des caricatures et jugeons aux actes.

Le budget vert, brandi comme un étendard, est pourtant d'une couleur bien pâle. Quiconque s'intéresse au sujet percevra qu'il n'a rien de contraignant et ne répond pas aux enjeux climatiques. Le prix « Territoria » dont la Ville se félicite a quasiment été remis à toutes les collectivités candidates. Preuve, s'il en faut de l'artifice.

Quant à l'invocation de l'appartenance à la droite, faut-il chercher dans une posture mettant le social et la solidarité au second plan ? Nous aurons probablement la réponse au moment où vous lirez ces lignes. Nous les écrivons en amont de l'Assemblée Générale qui décidera du devenir du Centre social de l'Alouette, que la fin de l'accompagnement municipal condamnerait à une fin certaine. Quant au logement accessible aux plus modestes, la destruction de centaines dans le cadre du plan de rénovation de Saige nous donne déjà des indices. La pétition lancée par des architectes ne semblent pas avoir beaucoup d'audience. Dommage, car le sujet le mérite tant au regard des problèmes majeurs d'accès au logement liés aux difficultés du secteur.

Sébastien Saint-Pasteur (Parti Socialiste) – Jean-Paul Messé (Citoyen) – Sylvie Bridier (Parti Socialiste) - Philippe Cernier (Citoyen) – Alhadji Bouba Nouhou (Citoyen) - Anne-Marie Tournepiche (Citoyenne) - Élodie Cazaux (Citoyenne)

Pour nous contacter : reinventonspessac@gmail.com - 06 11 99 52 73